
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0207/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg  

betreffend KiTa-Plätze Lerchenberg 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Gibt es Pläne, die städtische Kita auf dem Lerchenberg räumlich zu erweitern 

oder – ggfs. an anderer Stelle neu zu bauen? 

Es ist geplant, die städtische Kindertagesstätte Lerchenberg an anderer Stelle 

neu zu  

bauen. 

 

2a) Ließe sich das Vorhaben zum Beispiel auf dem Gelände des alten Schulhofes 

realisieren? 

Die Verwaltung prüft derzeit mögliche Standorte für den Ersatzneubau; das Ge-

lände des Schulhofes der alten Grundschule ist dabei eine mögliche Option. 

 

2b) Könnte zur Refinanzierung des Bauvorhabens das Gelände, auf dem sich der-

zeit die Kita befindet, an einen privaten Investor verkauft und zur Wohnbebau-

ung genutzt werden? 

Es ist geplant, das Gelände, auf dem sich die Kita zurzeit befindet, nach Errich-

tung des Ersatzneubaus zu vermarkten; der Erlös wird dann dem städtischen 

Haushalt zufließen. 

 

Mainz, 29.01.2013 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


